
KD´in Heinze ging auf den aktuellen Stand des Verfahrens ein. Die Arbeitskreise Ökologie, 
Tourismus, Infrastruktur, Nutzungen und Trägerschaft hätten inzwischen bereits mehrfach 
getagt. Sie sagte eine Übersicht über den weiteren Verfahrensgang im Zuge der Niederschrift 
zu.  
 
Anmerkung des Schriftführers: Die entsprechende Übersicht ist der Niederschrift als 
Anlage 6 beigefügt.  
 
Insbesondere im Arbeitskreis „Trägerschaft“ habe man nunmehr ein Trägerschaftsmodell 
entwickelt, welches auch dem bürgerschaftlichen Engagement des VVS im Rahmen eines 
Trägerzweckverbandes bzw. einer Anstalt öffentlichen Rechts Rechnung tragen würde. Mit 
straffer Terminplanung würden in den nächsten Wochen weitere Vorschläge, ein 
Verordnungsentwurf und eine Rahmenvereinbarung durch das Land Nordrhein-Westfalen, den 
Rhein-Sieg-Kreis, die Städte Bad Honnef und Königswinter sowie den VVS gemeinsam 
ausgearbeitet. Auf dieser Basis werde man sodann im Februar 2008 sowohl im 
Wirtschaftsförderungsausschuss, als auch im Planungs- und Verkehrsausschuss und im 
Umweltausschuss ausführlich beraten. 
 
Für den 07.02.2008 sei darüber hinaus eine weitere öffentliche Informationsveranstaltung des 
Ministeriums im Kurhaus in Bad Honnef geplant, in der die Arbeitsergebnisse der einzelnen 
Arbeitskreise sowie der Verordnungsentwurf von neutraler Seite präsentiert werden sollen. 
 
Ausführungen zur naturschutzfachlichen Seite seien heute aufgrund der Erkrankung von Herrn 
Schwarz leider nicht möglich, könnten aber im Umweltausschuss noch erfolgen. 
 


